月3

日

Ш

小学校前

5

旧

|暮れ時の早めの自転車ライト点灯を

っ際思にとみ教あ なが、しとは味かららいない。 い関いた育出わうい実 去ちま12 カ 皆様にもお伝えしま いる人でもこ 8名の ました。 ができました。短い期間 や今年 励力を頂い 地域の たちと共に取り年一年間を振り 「印走」(19年1年) 「印走」(19年1年) 「日は多忙で走り」「日となった。学校においまりです。学校においました。 型い期間ではありました習、授業や担任業務のサ生の皆さん8名が「離阜る学生で、実習でやり残、ハ島っ子と沢山ふれない。 になって の皆さん ております。毎年のさんが琉球大学施設ではありましたが飛び大学を担任業務のサポーラングが、 
はありましたが、 
はありましたが、 
はありましたが、 
はありましたが、 
はありましたが、 
はありましたが、 
はありましたが、 
はありましたが、 
はいまれば、 
はい 方に スたに マポ ています。心より感。おかげをもちましは今年一年間、本粋 年施沖たポーの設縄が、サポー 参りし においてもに が慌 年 年へつなげるにだしくないになるといっになるといったなるといった。 し校 品っ子も良き 補習指導等 て教 申計育 し画活 ij のいう 上し動 大ま振うな いげたへ



地区音楽発表会 4 年生 (日) 日 (月) 教育相談~6日

3日 (火) SONY 地球撮影で石垣 市長表敬訪問

9日(月) クラブ活動(3年見学) 学期末 5 校時授業~ 13 日、スクールカウンセラー来校

修学旅行6年生~13日

16日 (月) クラブ活動

19日 表彰集会 (木)

(金) ふれあいサロン交流 日

会(6年生)(水)2学期終業式 25 日 27日(金)仕事納め

令和7年

月6日(月)3学期始業式

- 給食なしの4校時授業
- 下校時刻 12 時 15 分頃





2 の加を島 皆拍ル踊特校数ま石島 今所 りない。 ※える 伝 を披露しある出 通りに てきま 鼓笛隊やマーチ、つ伝統ある行事と 市の大パ ー 大 イ Ĺ 後もらっぱした。沿洋 し ハパレー 元で、 物 気ない、八つ チン 7 7 島 0) なり 島っ伝 グ 、まし 今 ŧ 等そ ŧ ŧ 回 子をアピム統のエー いから温 L で る れぞ 良か 1 口



## お 礼

第2回 | | 月家庭学習強化月間中は、 さんのがんばりノートに○つけ ーノート・音読チェック等、激 励の声かけなど、月間中の取り組みへ のご理解とご協力をいただき誠にあ りがとうございました。





八島っ子学びの成果発表会





た 。 八 島 え表現させて の先生が工夫を凝らし、一人一人にら、最近ではあらゆる表現手段と発 は見られなくなりました。 多く見られましたが、 を掻きながら何を言っているの うございました。 賞していただくこと 当日は天候もよく多くの保護者・ 容になりまし 姿がとても印象的でした。 た教育効果を垣間見ることもできる機会かと思 発表できる子だけ ひと昔(昭和) 各学年日頃の 近まで台風の行方が大変危惧されましたが、 月 っ子学び 日 います。 日 学習の成果を存分に発表した内 であればはじ の成果発表会が行い、体育館にて が教室のスター ができました。 現代っ子にはそういった姿っているのかわからない子もいればはじかさ~して後頭部 学習発表会等では、こうい 人一人に活躍 表を た。参観ありがい・関係者の方に際 歌声、 え表の場 だっ 楽し



# 祝うかのように、 いました。

き沢

ライドショー

で振り返り、ハ

十で取り

初の

校長講話が行

0時

の学校

行事

- 交延ヒヨのお祝いカードを書いても児童会役員が中心となって各学年に 子どもたちは、 ' 今年 3 歳になりました。 月-日は八島小学校の創立記念日 家族や友だちの誕生日

学校への感謝

れることもできました。 子の ij 示板に貼り出してくれたお陰で、 児 がとうございました。 童会の皆さん、八島っ 童会役員が 心温まる祝福のメッ 知恵を出し合って 子のみ セー ジに 移

つ 掲

われま



んで 楽

る

器 い等

۲ 鑑



た

任

の 湯を与 を担代時代

# なさん とお祝 触 島 ます れて





しました。

||友里恵さんが八島小学校で講演 ト: 吉岡美帆さんと元ナショ

リ五輪

ング470

級銀

X

ダ

ij 4

ナル

会会を ルチー

開

日

金)

5

をクリアすることでまた一つ成長を遂げること

います。

大きな行事を通

して、

子どもたちは自分の目

れまし

広

域地震津波避 月8日

難

訓

が実施

金)

2校時 練

「石垣市中央運動

動は

公園

屋

内 練難場

できたことと思います。

保護者の皆様のご協力、

激

励等誠にあり

児童を引き渡すことも

禍でなかなかできなか

所までの経路を今

まで避

難し、

そこで保護者に

認しまし

口

確

がら

できました。

とうごさ

いました。

うに自分のやりたいことを見つけ、 ないことが最大の失敗。 を一つでもい ことを通して、 せてくれました。また、関さんは「挑戦し分を大きく成長させてほしい」と期待を寄 持ちが銀 切さや応援してくれた方々へ いずに 飛び込んでみてほしい」とハ 児童を代 吉岡さんは、 ルを送ってくれました。 頑張ろうと思う」 メダルの重みから実感が 表して小野さんが、 いので見つけて 子どもたちに「好きなこと て努力することの 。わくわくすること と感謝を込めて の感謝 努力して自 あきら できた の の 気

校長講話では『夢』をテー ついてお話ししてくれました。

今日より明日へ成長すること、

して意味をわかりやすく解釈して めにある?誰のために等々。 講話が行われています。 重要性に より今日、 手のお話を通して、自分たちにもできる昨日努力することで夢実現を叶えた大谷翔平選 張る八島っ子への、学校長の がる大事な事柄が含まれて で意味をわかりやすく解釈して伝えていまる?誰のために等々。スライドを活り学習するは何のため?学校行事は何の. 子どもたちが夢を持ち、 )ずつでもステップアップしていくことの ました。自分の夢に向かっ 一確認しながら、それぞれの学年 いる学習内容や家庭学習には、夢実現 います。

の熱い思いがほの実現に向ける

語 7

ただければ幸いです。

は一度ご覧ください 出されます。是非、学校にお立ち寄りの 職員室南側にあるモニター 内容や近況の 、。ご家族で話題 学校行事等 に は 心にして が定





て目標を立